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例会場　ホテルサンシャイン佐沼
　　　  ☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼
　　　  ☎22－8180  FAX22－0327
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2023－2024年度 国際ロータリーのテーマ

「継続」と「変化」を実践し、
世界を変える行動人となろう。

Club of Sanuma

ガバナー月信

佐沼RCホームページ

佐沼ロータリークラブ
2023－2024テーマ

米山梅吉さんのことを話したのを覚えています。この
年は築館クラブが世話クラブとなっており、奨学生に
来ていただき卓話をしていただいております。
　2018年には、中国出身の謝尚琳さん、2019年には、
ネパール出身のハンディ・サデックシャヤさん、2020
年には、パキスタン出身のカリド・フリハさん（米山
奨学会東京事務所より紹介）、そして2021年には当ク
ラブが世話クラブとなり 2年間印海兵さんを受け入れ、
卓話をしていただいたり、夜間例会にも参加していた
だいたりして交流をしました。
　米山奨学生になると研究に専念出来るということで
皆さん大変ありがたがっております。
　米山寄付金について当クラブの現状は、2023年 2 月
28日現在で19,653,050円です。この後、佐藤幸一会員、
千葉正宏会員をはじめ皆様から寄付をしていただき、
20,000,000円に達したようで、昨年度は米山功労クラ
ブとして感謝状をいただきました。100万円毎に功労
クラブとして表彰されます。これも皆様のご協力のお
かげです。近くでは築館ロータリークラブが、
33,100,000万円と会員数が少ないのに大変多くの寄付
をしています。築館ロータリークラブは会費と一緒に
月々財団分と米山分を銀行振込で集金しているようで、
会からも 1人当り7,000円と意気込みが違います。
　佐沼ロータリークラブも活動計画書にありますよう
に、米山功労者、 6回に佐藤幸一会員、髙田次雄会員
を筆頭に多くの会員になっていただいております。
　現在、会から 1 人当たり4,000円いただいておりま
す。普通寄付2,000円、特別寄付2,000円を送金してお
ります。普通寄付の方は個人の実績になりません。特
別寄付の方が個人の実績になります。普通寄付がない
と公益財団として認められません。
　米山記念奨学会の事業は、毎年皆様からの寄付金だ
けで成りたっています。特別寄付は任意寄付のため奨
学金の安定財源として普通寄付が必要です。
　昔は米山功労者になるには30万円の寄付が必要でし
たが今は10万となっております。今で言えば第 3回目
の功労者ということになります。
　当クラブに於きましても以前は普通寄付と特別寄付
のどちらに重点を置くか色々とありましたが、寄付は
任意ですので、皆様のご理解を得て会から普通寄付に
2,000円、特別寄付は個人の考えで協力をいただいて
おります。今年度もよろしくお願い致します。
－現在の奨学生の選定について、 2～ 3 人のご意見
をいただきましたが紙面上の都合で割愛させていた
だきました。

　皆様よりご協力頂きました台北西門RCと実施した
「グローバル補助金事業」につきまして、昨日武川毅
パスト会長と私が承認し、やっと事業が完了いたしま
したのでご報告いたします。ご協力いただいた皆様大
変ありがとうございました。 3 月には台北西門RCの
周年事業が実施されると思いますので、是非台湾に赴
いて「グローバル補助金事業」の成果を確認させてい
ただきたいと思います。
　 9月13日㈬ 5分区 4クラブ合同の「ゴルフコンペ」
があります。当クラブからは 7名の参加となっており
ます。他クラブとの親睦を深めていただければと思い
ます。

・ガバナー事務所より、月信 9月号が届く
・登米市絵本原画展実行委員会より
　　絵本原画展協賛に対するお礼状が届く
・今月のロータリーレート　1ドル=146円

　　三浦智会員　三浦孝次郎会員　岩渕栄市会員
　　加藤亮会員　大畑好司会員　佐藤淳会員

・米山記念奨学会委員会（佐々木源悦委員長）
　本日は、ミャンマー出身の米山奨学生ソフィアさん
に卓話をしていただくことになっておりましたが、ご
本人の都合で急遽中止になりましたことお詫び申し上
げます。私としましては、ご本人がスピーチ出来る様
になりましたら是非ともしていただきたいと思ってお
ります。
　米山記念奨学会の委員になって最初のフォーラムは
米山委員会がちょうど50周年でした。「ロータリー米
山青少年50年の歩み」という本を買い、これを読んで
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・本日の出席率　98％

・千葉正宏会長　本日は米山フォーラム、佐々木源悦
委員長よろしくお願いします。

・佐藤敬喜会員　100%出席の記念品いただきました。
前回のスピーチ佐藤郁子さんご苦労様でした。

・佐々木源悦会員　米山奨学生の卓話がキャンセルに
なりすみません。今日は私のフォーラムとさせて
いただきます。よろしくお願いします。

・江川元徳会員　四つのテスト、第 1“真実”。福島
の排水、科学的検査は大丈夫なのに、ある国はわ
ざと汚染水と宣伝している。

・八谷郁夫会員　米山奨学会フォーラム、佐々木源悦
委員長ご苦労様です。世界情勢が気になりますね。

・菅野幸一郎会員　佐々木源悦米山委員長のお話楽し
みにしております。

・髙田次雄会員　二百十日（ 9月11日）に合わせ、台
風13号北上中、仙台に上陸の恐れ、強風、大雨に
警戒、ご用心。 9月生まれの皆さん、おめでとう
ございます。本日のフォーラム、米山記念奨学会
委員長、佐々木源悦会員勉強させて下さい。

・及川昭宏会員　フォーラム楽しみにしています。勉
強させていただきます。

・伊藤幸子会員　 9月お誕生日の方々おめでとうござ
います。佐々木源悦委員長のフォーラムにご期待
申し上げます。

・二階堂恭子会員　 9月誕生日の皆さんお目出とうご
座居ます。早く涼しくなってほしいですね。 9月
9 日㈯若柳パークゴルフ場にてマルニ食品杯大会
が開催されます。いっぱい景品が出ます。私もが
んばります。

・布施孝尚幹事以下　本日のフォーラムに期待して。
佐々木崇会員　千葉吉男会員　氏家良典会員
佐竹孝行会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員

岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員
菅原慶一会員　小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　杉田広仁会員　佐藤早智子会員
佐藤哲弥会員　村上正弘会員　阿部康史会員
佐藤淳会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先日、佐藤幸一会員の奥様より「病気療養中で例会
出席が難しく、治療に専念したいため退会したい。」
との申出がありました。大変活躍いただいた方ですの
で、まだ頑張っていただきたかったのですが残念です。
　 9月に入り、おとといの雨で少し涼しくなってきた
ように感じます。体というのは不思議なもので、35℃
以上を長期間経験していたら、30℃を少し下がっただ
けでも涼しく感じます。
　週末には台風が直撃しそうです。登米市は稲刈時期
になってきましたので台風は大敵です。好天に恵まれ
て穂が重くなっているところへ、台風によって稲が倒
れると稲刈は大変苦労します。立っている稲を刈り取
るのはコンバインにも負荷が少なく、ほんとうに楽し
いくらい稲刈が出来るのですが、倒れてしまったのを
放置すると腐ってしまったり、稲発芽といってモミの
まま発芽してしまうので、売り物にならなくなります。
　日曜日に栗原市の地権者対応をしてきたのですが、
雨予報が出たため早くも稲刈が始まり、金成の方では
「もう米になったよ」という農家さんもいらっしゃっ
たようです。
　先週は、高橋利光姉妹クラブ委員長宅特設会場で、
北上西RC菅原会長・小林会員の 2 名に参加をいただ
きまして「大バーベキュー大会」が行われました。ア
トラクションとして「十文字バンド」の演奏があり、
大変楽しい時間を過ごさせていただきました。準備い
ただきました高橋利光委員長はじめ、バーベキューを
美味しく焼き上げていただいた若手会員、会員のパー
トナーの皆様ありがとうございました。
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誕 生 祝 （ 9月に誕生日を迎えられる会員）

●９月の定例理事会議事録（９月７日㈭）●●９月の定例理事会議事録（９月７日㈭）●
◦議事内容
⑴ 2023登米市湖沼群クリーンアップ参加について
　 9 ／16㈯ 8 ：00受付　8：30開会　　場所：長沼フートピア公園
⑵ 登米市産業フェスティバル参加について
　 10／ 1 ㈰10：00～15：00　　場所：登米市迫体育館
⑶ 職場訪問例会開催の件　　10／26㈭12：30～　　場所：マルニ食品
⑷ 佐藤幸一会員退会・名誉会員推薦について
　 理事会に諮り退会承認とこれまでのロータリー活動に敬意を表して名誉会員に推薦することを諮り、承認された。
⑸ 10月の剣道大会、11月の野球大会開催について
　 事前に関係国体との打ち合わせを行い詳細を詰めておくことを確認した。

９月に誕生日を迎えられた会員
代表して　佐藤　淳会員

９月に誕生日を迎えられた会員
代表して　佐藤　淳会員


